

Association Pro La Berra

PROCES-VERBAL

Assemblée générale ordinaire du samedi 27 janvier 2018, tenue à l'auberge de Montsoflo

Présidence : M. Philippe Gaillard

Traduction : M. Andréas Maier

1) Le salut du comité

Le président ouvre la séance à 19h en souhaitant la cordiale bienvenue à cette assemblée annuelle ordinaire de l'exercice 2017, chez Elisabeth et Patrice Cochard à l'auberge de Montsoflo. Je remercie tous les membres ici présents pour l'intérêt qu'ils portent à notre association.

Aucune remarque particulière n'est soulevée quand au mode de convocation de l'assemblée.

2) Lecture du procès-verbal de l'assemblée générale 2016

Le procès-verbal de l'assemblée générale ordinaire du 28 janvier 2017 est lu dans son intégralité par André Bersier et est soumis à discussion.

Aucune remarque particulière n'est soulevée.

3) Rapport d'activité du président

Mesdames, Messieurs, Chers Membres,

Pour la 2^{ème} année nous avons planifié notre assemblée annuelle ordinaire vers la fin janvier, en changeant l'année comptable du 1^{er} janvier au 31 décembre de chaque année. Modification qui a été corrigée dans les statuts le 28 janvier 2017 avec l'approbation de l'assemblée.

Le comité pense que c'est une bonne chose d'avoir effectué cette modification car pour nous c'est plus simple. C'était toujours extrêmement compliqué de trouver une date au mois de décembre pour organiser l'assemblée car il y a tellement de choses. Manifestations, souper d'entreprises et autre.

Sinon, nous pouvons dire que ça été une année très calme. Nous avons donc organisé notre traditionnelle fête de l'été le 17 juin 2017 sur la place du Brand ou plutôt au restaurant du Brand car nous n'avons pas organisé nos traditionnelles jeux cette année. Nous avons directement

convoqué les membres pour un apéritifs sur la terrasse du restaurant. Apéritifs animé par le jeune orchestre Les Cousins. Encore bravo à ces jeunes pour qui nous leurs souhaitons plein de succès pour la suite. Durant cet apéro nous avons organisé également pour la 2^{ème} fois consécutive, une tombola qui à eu bien du succès car avec comme 1^{er} prix un jambon et quelques prix de consolation assez intéressant. Il faut dire que le deal de la tombola est de trouver le poids du jambon. Le plus proche du poids réel à gagné le jambon. Encore un grand merci. La soirée c'est poursuivi par un excellent repas concocté par notre chère patronne du Brand Nicole. La soirée à été animée par l'orchestre Le Trio Bielmann.

Nous sommes très heureux de la participation des membres à cette fête de l'été, puisqu'il y a eu une cinquantaine d'inscription pour le souper. Mais nous savons très bien que tout le monde ne peut pas venir n'importe quelle date on choisirait. Mais je pense qu'avec les familles on pourrait être une huitantaine. A propos de la date nous avons également changé depuis la construction du nouveau restaurant du Brand. Nous avons avancé cette date de la fête au mois de juin car c'est une période calme avant l'ouverture du télémixte. Donc nous aurions de la place le jour de la fête. Nous tenons également d'essayer de garder toujours à un jour ou deux près la même date, car c'est beaucoup plus simple pour les agendas des manifestations et pour pouvoir plus facilement y participer. Je remercie encore les Remontées mécanique de La Berra pour le geste qu'ils nous font au niveau du tarif du parking pour cette journée.

Sinon je crois que les travaux de la route et de l'épuration dans le quartier de Monsoflo sont terminé à part l'embornement un soulagement à part les coûts pour les habitants de Monsoflo. Sur le Bey apparemment il n'y a pas de grands changements par contre dans le quartier de la Holena dans haut, les constructions vont de bon train. Je pense qu'il ne reste plus beaucoup de parcelles à acheter. Vous avez pu constater également la construction de plusieurs habitations entre Monsoflo et la Holena. Avec toutes ces nouvelles constructions et les changements de propriétaire et de locataire sur les anciens chalets, nous aimerions lancer une petite campagne pour avoir de nouveaux membres dans notre société. Lors du dernier comité nous avons émis de faire un petit dépliant expliquant le but et le bon esprit de notre société et les validés lors de notre prochaine assemblée annuelle. Nous pensons distribuer ce petit dépliant dans les boites à lettres. Vous pourrez vous exprimer dans les divers à ce sujet. Je donnerai également la parole dans les divers à Didier ou Claude pour les remontées mécaniques afin de nous résumer la situation et le resultat provisoire de cette saison d'hiver et les travaux de l'été prochain avec l'inauguration des nouvelles infrastructures d'été en tous cas les pistes VTT.

Je remercie tout le comité pour la bonne ambiance et le travail fourni durant cette année écoulée. Merci encore à vous tous d'être présent ce soir et je vous souhaite ainsi qu'à vos familles une bonne fin de saison d'hiver et bel été. Rendez-vous à la fête du mois de juin.
Merci de votre attention.

4) Rapport financier

Francis Gremion donne la lecture des comptes, pour l'exercice 2017, qui présente une perte de fortune de Fr. 269,50.

Le total de l'actif s'élève à Fr. 8'913,92.

5) Rapport du vérificateur des comptes

Claude Burri lit le rapport du vérificateur des comptes.

6) Approbation des différents rapports et décharge aux organes de gestion et de contrôle

Approbation du rapport d'activité – aucune contrepartie.

Approbation du rapport financier – aucune contrepartie.

Approbation du rapport du vérificateur des comptes – aucune contrepartie

7) Démissions / Admissions

Démissions : Francis Gremion de ces fonctions de secrétaire et caissier. Il passe entant que membre passif

8) Election au comité

Les membres présents élisent : Yann Seidel comme nouveau secrétaire et caissier en remplacement de Francis Gremion.
et élisent le comité par acclamations.

9) Election des vérificateurs des comptes

Est élu M. Roland Fessler

Est élu M. Jaques Roulin comme suppléant

10) Fête de l'été

Les membres présents approuvent la date de la fête de l'été, soit :

Le samedi 16 juin 2018.

12) Propositions individuelles et divers

Le comité, propose de participer à hauteur de 500. -- pour l'achat d'un défibrillateur qui sera acheté par les SRM.

Le comité, propose de réaliser un plan photo avec un drone, du quartier de La Holena, de Monsoflo ainsi que Sur le Bey. Les numéros des adresses seront rajouté sur les chalets.

M.Pierre Gachoud, demande si il est possible de glisser une liste des membres dans la convocation de l'assemblée.

Une manifestation avec l'école suisse de ski La Berra est prévu le 24 février 2018. Il s'agit de faire un sentier gourmand en raquette long de 2km et avec 4 à 5 stands. L'association de Pro la Berra tiendra un stand et vendra des boissons.

Le comité annonce aux membres que la course de côte 2018 n'aura pas lieu.

Le comité distribue des coupons à valoir sur les remontées mécaniques.

Le président lève la séance à 20 h 15

Pour le comité, le secrétaire :

Yann Seidel